



**NUEVOS MAESTROS.** Recibieron sus diplomas 125 profesores y 100 administradores docentes, quienes realizaron sus estudios en los Centros Tecnológicos nacionales. Presidió el acto de graduación el ministro

de Educación, Ing. Aquilino Duarte. Recibe su diploma la nueva profesional Srta. Armida Arias de manos de Alicia Lardé de Venturino.

# Pídesese equilibrio mayor de divisas

Un mayor equilibrio en las divisas obtenidas a través de la exportación de los productos tradicionales y en la importación de materias primas, pidió durante la inauguración del V Congreso Nacional de Ingeniería, don Eduardo Menéndez, Presidente de ANEP y ASI.

Durante el mismo discurso abordó también aspectos sobre el problema poblacional, de las industrias en zonas francas y de la violencia que ha conmovido a todos los salvadoreños.

La primera parte del discurso del señor Eduardo Menéndez, dice:

"Aunque parezca un estribillo, El Sal-

vador es una país en donde el problema poblacional, no obstante los programas de control de la natalidad, sigue gravitando y siendo el factor determinante de la problemática nacional. Cuatro millones y medio de habitantes en 20 mil kilómetros cuadrados, nos da una densidad de 225 habitantes por kilómetro cuadrado, con una tasa de crecimiento anual del orden del 3.2 que algunos ubican en 3.5% por año. Esos indicadores son suficientes para darnos cuenta de lo grave de nuestra situación y de la ur-

**Pasa a la página 30**

## Sigue curso de capacitación de personal en BCR

De acuerdo con sus políticas de adiestramiento y capacitación de personal, el Banco Central de Reserva de El Salvador continúa con el desarrollo del programa de cursos y seminarios que se han venido impartiendo a los empleados de la institución durante el presente año.

En el presente mes de noviembre, han sido inaugurados dos nuevos cursos que forman parte del programa antes mencionado.

Dichos cursos son: "Introducción al Proceso-

**Pasa a la página 45**

## Obras Públicas jubilará a 400 de sus empleados

El Ministerio de Obras Públicas jubilará un promedio de 400 trabajadores que laboran con la Dirección General de Caminos, Dirección de Urbanismo y Arquitectura, DUA y el Instituto Geográfico Nacional. Para ello, la Sección de Bienestar Social de dicha Secretaría de Estado está realizando los arreglos correspondientes.

Informan además, que numerosos empleados que ya fueron entrevistados por Bienestar Social, han manifestado su deseo por continuar laborando, y los que han deseado jubilarse cuentan con el respaldo del Instituto Nacional de Pensiones para los Empleados Públicos INPEP.

**Pasa a la página 45**

# Instan a un nuevo desarrollo social

Un nuevo modelo de desarrollo, que parte del supuesto de que el desarrollo agrícola y de sustitución de importaciones, ha demostrado su ineficacia e incapacidad de lograr niveles de vida deseables para el pueblo, analizó ayer en el V Congreso de Ingeniería, José Ricardo Perdomo, presidente de ASIMEI.

Expuso que sin entrar en análisis de su conveniencia o no, es importante definir algunas de las características indispensables del nuevo modelo para que cumpla sus objetivos deseados.

Se requiere, afirmó el Ing. Perdomo, que los factores dinámicos internos

transformados por las reformas estructurales deberán ser completamente por inversiones extranjeras, puestas en función de las grandes mayorías del país y orientados hacia aquellas áreas en donde se produzca: una mayor transferencia tecnológica, mayores mercados y aumento de la capacidad empresarial, quedando todo esto integrado dentro del proceso de industrialización interna. Lo anterior permitirá, dijo, que el sector industrial se convierta en un componente significativa dentro del de-

**Pasa a la página 24**

## Club Rotaract de Sta. Tecla hará un concierto

Un concierto sinfónico que ejecutará la Orquesta Sinfónica de El Salvador, el próximo 3 de diciembre en el Teatro del Colegio Santa Cecilia, ha organizado el Club Rotaract de Santa Tecla.

Organización mundial formada por adultos jóvenes, tiene como objetivos formar dirigentes y ciudadanos responsables mediante servicios en beneficio de la comunidad y por

**Pasa a la página 24**



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **ANÁLISIS.** Un nuevo modelo de desarrollo enfocado en la agricultura del país, y sus efectos, analizó ayer el Ing. José Ricardo Perdomo, en el V Congreso de Ingeniería.

## Vigente nuevo sistema de licencias de manejo

A partir del 24 del corriente mes se puso en práctica el sistema de fotomecanización de licencias, informó ayer el Departamento General de Tránsito.

Según las nuevas disposiciones, se dijo, tales documentos en lo sucesivo, tendrán las siguientes denominaciones: clase "A", equivalente a la actual licencia de oficio pesado; clase "B", equivalente a la actual licencia de oficio liviano y particular; clase "C", equivalente a la actual licencia de motociclista y clase "D", equivalente a la actual licencia juvenil.

"Informó el Tte. Cnel. Roberto Rodríguez Murcia, jefe del Departamento, que en lo sucesivo, tales documentos tendrán las siguientes denominaciones: clase "A", Licencia de Oficio Pesado; clase "B" de Oficio Liviano; clase "C" de Motociclista y clase "D" actual Licencia Juvenil, con los siguientes colores amarillos, verde azul, y anaranjado, respectivamente.

Para la expedición de los anteriores documentos se requieren lo siguiente: A) Tarjeta de Aprendizaje, (para las Clases B, C y D), 1.- Solicitud de licencia juvenil.

**Pasa a la página 58**

## Cobros y recibos de ANDA explicóse ayer

"Estamos cobrando lo justo, lo que vale el agua", afirmó ayer en conferencia de prensa de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, el Ing. Guillermo Amaya de León, gerente técnico de esa institución.

La respuesta se produjo, al preguntarle los periodistas el porqué de las cuotas tan altas por servicio de agua potable. Explicó el funcionario de ANDA que las tarifas de nuestro país son de las más bajas del área centroamericana; debe tomar en cuenta también por más de 40 años nuestras

tarifas no sufrieron alteración alguna, dijo.

Actualmente cualquier incremento que se haga en el cobro por servicio de agua potable es demandado por la inflación mundial. Para dar un servicio aceptable, se explicó, ANDA debe contar con financiamientos internos y externos, además de poner los incrementos en mano de obra, combustible y otros aspectos que sería imposible cumplirlos sin unas tarifas ajustadas a la realidad, se comentó.

**Recibos onerosos** Por su parte el presidente **Pasa a la página 30**



**PROYECTOS.** El Ministerio del Interior está desarrollando Proyectos Productivos, como parte del Programa de Atención a los desplazados. Informa el ministro Ing. José Ovidio Hernández Delgado.

## Ratifica ante el CEE solitudes de ayuda

Ante la Comisión de Ayuda Externa de la Comunidad Económica Europea, CEE, ratificó solitudes de ayuda el ministro del Interior, Ing. José Ovidio Hernández Delgado. Esta colaboración será utilizada en los "Proyectos Productivos" que dicha secretaría de Estado está impulsando hacia

los desplazados.

El Ing. Hernández Delgado manifestó a LA PRENSA GRAFICA, que en primer lugar se aclaró la situación que atraviesa nuestro país, pues en los países europeos la verdad nacional llega distorsionada, y esto, dijo, en las esferas políticas afecta gran-

**Pasa a la página 45**



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

**TRABAJAN.** En el Comité Central de Damas Voluntarias de la Cruz Roja, se trabaja continuamente en la preparación del material de primeros auxilios. Cooperan con la entidad, un grupo de jóvenes estudiantes de

bachillerato, integradas al comité a fin de aprovechar las vacaciones de verano en el servicio de la comunidad, y la clínica de la institución.